

学校だより

No.11

創造芳泉



～ いきいき わくわく 楽しい学校 ～

逃げずに 個性をみがく

平成30年3月9日

岡山市立芳泉小学校・ひばり分校

<http://www.city-okayama.ed.jp/^hosens>

<http://www.city-okayama.ed.jp/^hibaris>



6年生の人は、中学校に入ったら、学期に1, 2回、定期テストがあります。

そのテスト前に部屋の掃除をしてはいけません。

掃除をしたくなるのは、やるべき勉強から逃げたいからなのです。

みなさん、個性を磨いてください。
個性って、どんなことだと思いますか。
勉強が出来ることは個性ですか？
50メートルを速く走ることは？
ピアノを上手に弾くことは？
できないことも含めて、個性です。

では、ゲーム機を持っていることは？
みんなが集まったとき、一人だけ赤い帽子をかぶることは？
また、帽子をかぶらないことは？

やろうと思えば、お金があれば、誰でも出来ること、やらないと決めたら、誰でもやらないですむこと、あなた自身と関係のないことは、個性とは言いません。

理由もなく、人と違う服装で学校に来ること、携帯をもってきて見せびらかすこと、それは個性とは言いません。

自分の個性を磨いてください。

中学生になったら、人と違う格好や行動をしたくなる事があります。

そんな時は、自分の個性を磨くことから逃げようとしているのです。

テスト前に掃除をしたくなっているのと同じです。

逃げずに自分の個性を磨いてください。
(TV 朝礼のお話より)

♪ 弱い虫 ♪ (詞・曲 馬場俊英)

雨にも負けず 風にも負けないで 欲はなく
決して怒らないで ほめられたって
けなされたって いつでも静かに笑っている
そういう人に ならなくていい
なれなくていい

街角では 野良犬たちが
野良猫たちをいじめている
野良猫たちは ネズミをいじめて
ネズミたちは虫たちをいじめている
虫けらたちは何も言わず はいつくばって
生きている そうさ生きている

誰より不幸で 誰より幸せか
下心が見えないよう ビクビクしながら
誰かになるために 心を捨てるなよ
死にたくなるほど自分を責めるなよ
街灯に群がる 人間たちの歌が
聴こえてくる 聴こえてくる
上を向いて歩いても 涙あふれて来たならば
そうさ ぼくに向かって 叫んでほしい

弱い虫でもかまわない 君よ優しい人になれ
泣き虫でも別にかまわない 君よ素直な人になれ
誰かを困らせてまで 強くなる必要など
あるものか あるものか

ビルの上から 街を眺めてごらん
しょせんぼくらは 虫じゃないか
風にあおられて 雨に打たれて
ときどき涙ぐみながら 歩けばいい
涙があふれたら ぼくに向かって叫んでくれ
叫んでくれ (6年生を送る会の歌より)

たよりのカラー版をホームページに掲載しています。ご覧ください。

小学校へつなぐ 新1年生 入学体験

2月20日に、来年度の新1年生を1年生の教室に招いて、入学体験を行いました。新1年生に、授業の様子を見てもらったり、1年生がミニ先生になって指導したりして、この1年間での成長した姿を見せてくれて、とても頼もしかったです。



襷（たすき）をつなぐ 6年生 絆マラソン



2月27日に、6年生が、「絆マラソン」を行いました。6年生全員で42.195kmをトラック1周ずつ襷（たすき）をつないで、女子マラソンの日本記録を目指して走りはじめましたが、男子マラソンの日本記録までも超える結果となりました。

6年生の太い絆と成長を実感できた一日となりました。



思いをつなぐ 全学年 6年生を送る会

2月28日に、全校で、運営委員会が中心となつて、「6年生を送る会」を行いました。

会はず、1～5年生が見守る中、5年生の鍵盤ハーモニカ奏で、6年生が入場しました。その後、1～4年生からの出し物や、6年間で振り返るスライドショー、先生からの出し物などが行われ、6年生への思いを伝えました。

そして、最後に6年生の歌と、6年生から5年生へ校旗の引き継ぎを行い、今の5年生に、最上級生のプライドを引き継いでくれました。



芳泉ガメ 算数すごろく 5・6年

5、6年生までに算数で学んだことを使って遊べる「がんばれ芳泉ガメ算数すごろく」を作成しました。5、6年生全員に一部ずつ、説明書と使用する10面サイコロを付けて配付しています。

ぜひ、ご家庭で遊びながら算数の勉強を一緒に楽しんでください。なお、すごろくは、ホームページに掲載していますので、ご家庭のプリンターで印刷して、普通のサイコロで遊ぶこともできます。

